



四郷小 学校だより

第 17 号

令和4年11月 2日

うんどうかい きょうりよく
運動会、ご協力ありがとうございました。



10月29日(土) 運動会を行いました。今年は練習時からお天気に恵まれ、運動会当日も雲一つない秋晴れの空のもと行うことができました。

当日の開会式で、私から「全力を出し切ること」「自分で考え判断し、行動すること」「友だちや他の学年の人の良いところを見つけること」などを話しました。子どもたちは、おうちの方や他学年の児童に応援してもらっていることを感じ、いつも以上に張り切って競技に参加していたように思

います。個人・表現と、どちらの種目においても全力を出し切り、見事に練習の成果を発揮してくれました。観覧席ではマスクを着用し、他学年の演技に見入ったり、拍手や手拍子で応援したりする姿も見られ、コロナ禍で制約の多い中でも運動会を楽しむ様子がありました。また、5、6年生は係の仕事をしごとに見事にやり切ってくれました。この運動会を通じて子どもたちの成長を感じることができました。

保護者のみなさまには、お忙しい中運動会にお越しいただき、ありがとうございました。今年も昨年に引き続き、保護者のみなさまに、学年部ごとに色分けしたりボンをつけていただき、来校時に受付でリボンの確認等様々なことにご協力いただきました。ご不便をおかけすることもあったかと思いますが、みなさまのご協力のおかげで、スムーズに運動会を運営することができました。大勢のみなさまが、観覧マナー等についてのきまりや約束事を守っていただきましたことお礼申し上げます。

また、PTA役員、安全教育部・施設環境部のみなさまには、当日の受付や学校周辺の見回り、テント等の後片付けにもご協力いただき、感謝申し上げます。たくさんの方々に支えられ、運動会を行うことができました。本当にありがとうございました。今後とも本校の教育活動について、ご理解・ご協力をどうぞよろしく願いいたします。



三泗小学校音楽会の開催について

三泗教育発表振興会主催の、三泗小学校音楽会が3年ぶりに開催されます。

本校は、11月17日(木)の午後の部に、6年生が学校代表として出場し、四日市市文化会館第1ホールの舞台上「次の空へ」(弓削田健介作曲)を合唱します。現在、6年生は音楽会出場に向けて音楽の時間などを使って合唱練習に励んでいるところです。

ただ、新型コロナウイルス感染症対策のため、舞台を観客席(オーケストラピット)まで広げ、児童間の距離をとれるようにして音楽会を実施するため、観客席が狭くなり、今年は保護者の方の観覧はできないということです。ご了承ください。

本校では、11月14日(月)15日(火)の学校集会で在校生に向けて6年生が合唱を披露してくれます。その様子を6年生保護者対象にZoomによるオンラインで配信しますので、ご覧ください。くわしい時間やID等につきましては後日「H & S」で連絡します。

保護者アンケートをH & Sで実施します。

学校づくりビジョンに基づく教育活動について、学校自己評価や今後の改善活動に活用するために、毎年、2学期後半に保護者の方にアンケートを実施し、学校教育活動についてのご意見をいただいています。

今年は、保護者アンケートを下記の通り、「H & S」のアンケート機能を利用して実施します。ご協力のほどどうぞよろしくお願い致します。

- ◎ 実施方法 11月11日(金)13時配信予定の「H & S」アンケートに回答
- ◎ 回答期間 11月11日(金)～11月18日(金)
- ◎ その他 お子さま一人一人についてご回答ください。

生活リズム出前講座

11月1日(火)青少年育成室より講師の先生をお迎えして、1、2年生を対象に生活リズムについての学習を行いました。将来の夢を実現し素敵な大人になるために、「早ね・早起き・朝ごはん」など生活リズムを整えて生活することの大切さについて教えていただきました。とくに、「低学年は10時間睡眠をとるとよいこと」「早起きして朝ごはんを食べると、体や脳、おなかを動かすスイッチが入ること」「寝る前にスマートフォンやタブレットを見るとブルーライトの影響で睡眠によくないこと」などのお話を聞き、これからの生活で見直したいことや、改善したいことについて考えました。

この機会に、ご家庭でも、生活リズム「早ね・早起き・朝ごはん」の大切さ、スマートフォンやタブレットの使い方について親子で話し合ってみてください。

なお、今後3～6年生においても生活リズム出前講座を行う予定です。

